

Prologue

はじまり

すべては偶然からの出発でした。ある時一人のカナダ人が、娘の誕生日に一生の思い出に残るような、何か素敵なプレゼントをしたいと考えました。ところがなかなかいいアイデアが浮かびません。途方にくれた彼の目に、突然ひとつのチャーム星がとびこんできました。彼はその星を娘にプレゼントすることを思いつきました。もちろん、このプレゼントは大成功でした。思いがけないプレゼントに娘は大喜びだったのでした。

この出来事をきっかけに、星に夢やロマンを抱く多くの人々にも、名前を付けるチャンスを与えることができないだろうか、というアイデアが浮かんできました。そして星について調べていくうちに、星には一部のものを除いて、ほとんど固有名詞が付けられていない（名前がない）ことがわかったのです。

そこで1979年、星に個人の名前を登録する機関、INTERNATIONAL STAR REGISTRY（国際星名登録）社が設立されました。設立以来、既に全世界で数十万人の人が、この機関を通じて星に名前を登録していますが、その中にはエリザベス女王、チャールズ皇太子の英国皇室をはじめ、各国の政治家、俳優、アーティスト等、世界的著名人の方々も多数含まれています。

現在、米国シカゴの本部を中心に、世界各国でこの夢のビジネスが展開されています。



あなたの星が誕生します。